

Presidente del Parlamento Panafricano imparte conferencia magistral en sede de Asamblea Nacional de Cuba



La Habana, 18 feb (RHC) El presidente del Parlamento Panafricano (PAP), Roger Nkodo Dang, impartió una conferencia magistral sobre la labor de ese órgano de la Unión Africana y sus principales retos, en el Salón Baraguá del Capitolio de La Habana, sede institucional del legislativo cubano.

Según publica el sitio web oficial del Parlamento cubano, Nkodo Dang explicó a los diputados presentes que el PAP, con sede en Sudáfrica, "pretende ser una plataforma para que las personas de todos los estados africanos participen en las discusiones y en la toma de decisiones sobre los problemas y desafíos que enfrenta el continente".

En el encuentro, encabezado por Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), el político camerunés comentó que este Parlamento, inaugurado el 18 de marzo de 2004, tiene entre sus objetivos promover la paz, la seguridad y la estabilidad; dar voz a los pueblos

africanos y a la diáspora, y cooperar con otros organismos similares dentro y fuera de la región.

Si bien el PAP está compuesto por cinco parlamentarios elegidos por cada Estado miembro, de los cuales al menos dos son mujeres, su aspiración es "convertirse en una institución con plenos poderes legislativos, cuyos integrantes sean elegidos por sufragio universal", aseguró Nkodo Dang en su disertación, a la que también asistieron funcionarios de las Oficinas Auxiliares de la ANPP, del Ministerio de Relaciones Exteriores y del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

África debe hacer frente a problemáticas como el cambio climático, la pobreza, la migración y las enfermedades, precisó el distinguido visitante, y aseguró que desde el Parlamento se atienden estos temas con especial atención.

Al concluir su intervención, los presentes agradecieron la oportunidad de conocer de cerca sobre el funcionamiento de este órgano, y resaltaron los históricos lazos de hermandad y solidaridad que unen a la nación caribeña con África.

Ana María Mari Machado recordó también el aporte de Cuba a la lucha de liberación de varios países, y dijo que en ese continente también tenemos mucho ejemplo de resistencia.

La vicepresidenta de la Asamblea Nacional aprovechó la ocasión para agradecer el apoyo que los Estados africanos han brindado al pueblo en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que por casi 60 años ha impuesto el gobierno estadounidense a la Isla.

Asimismo, aseguró que Cuba seguirá defendiendo las causas justas de los pueblos hermanos, y exhortó a continuar trabajando en los temas de interés común.

A su llegada a La Habana, el pasado domingo, Nkodo Dang aseguraba que uno de los momentos más importantes de su visita sería precisamente esta conferencia: "

Hemos recorrido un largo camino como legislatura del pueblo africano, y es relevante para nosotros asegurarnos de que el mundo con el que interactuamos nos entienda bien", expresó en ese momento.

Al finalizar el encuentro de hoy, Roger Nkodo Dang y la delegación que lo acompaña recorrieron las áreas restauradas del Capitolio de La Habana.

Como parte de su visita oficial a Cuba, el titular del Parlamento Panafricano tiene previsto visitar la Escuela Latinoamericana de Medicina y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología próximamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214753-presidente-del-parlamento-panafricano-imparte-conferencia-magistral-en-sede-de-asamblea-nacional-de-cuba>



Radio Habana Cuba